



INFORMAN.id

Perdana, Masjid Komplek Bhayangkara Palangka Raya Gelar Salat Idul Adha dan Penyembelihan Hewan Qurban

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INFORMAN.ID

Jul 1, 2023 - 11:54



PALANGKA RAYA - Di Hari Raya Idul Adha 1444 H, Masjid Sabilal Jannah yang berlokasi di Komplek Bhayangkara Jl. Lamtoro Gung Kota Palangka Raya, menggelar Salat Idul Adha perdana, Kamis (29/6/23) pagi

"Alhamdulillah, meskipun baru 80 persen progres pembangunan masjid, namun bisa dipergunakan untuk kegiatan Salat Idul Adha tahun ini," kata pengurus Masjid Sabilal Jannah Ustad Azizur Rahman.



Rahman mengungkapkan, tahun ini adalah tahun pertama Masjid Sabilal Jannah digunakan untuk kegiatan ibadah. Jadi bisa dikatakan kegiatan salat pagi ini adalah kegiatan salat Id perdana bagi masjid yang terletak di Komplek Perumahan Bhayangkara tersebut.

Untuk petugas Salat Id adalah Ustad Shalih Afdhali selaku Khatib dan Imam. Sementara untuk Bilal diisi oleh Ahmad Syawaludin Anwar salah satu warga sekitar Jl. Lamtoro Gung.

Lebih lanjut, Ia menerangkan bahwa masjid ini bisa menampung jamaah sebanyak 400 orang, dan rencana kedepannya juga akan dibangun TK Alquran atau Taman Pendidikan Alquran.

"Saya berharap kedepannya antusias warga bisa semakin tinggi untuk meramaikan Masjid Sabilal Jannah ini, terutama dalam bentuk dukungan terhadap pembangunan masjid," harapnya.

Lebih dalam, Aziz menambahkan bahwa selain menggelar Salat Id, pihaknya juga turut melakukan penyembelihan hewan qurban.

Ada 11 ekor hewan qurban, dengan rincian tuju ekor sapi dan empat ekor kambing dan akan didistribusikan kepada 900 kepala keluarga di Jl. Haka dan Jl. Bhayangkara Lamtoro Gung setelah selesai kegiatan pemotongan.

Diakhir kesempatan tersebut, Rahman mengucapkan terima kasih kepada AS SDM Kapolri Irjen Pol Prof. Dr Dedi Prasetyo, M.Hum, M.Si., M.M. atas pembangunan mesjidnya serta dukungan dan bantuannya atas pemberian hewan kurban.

"Terima kasih bapak Irjen Dedi AS SDM Kapolri atas bantuannya. Semoga di Hari Raya Idul Adha ini, bisa menjadi momentum untuk meningkatkan ketaqwaan dan keikhlasan bagi kita semua untuk bisa saling berbagi," pungkasnya. (*)